
Ecole Intercommunale publique 
Palmyr Uldéric Cordier - Amancey

Procès verbal du premier conseil d’école du
mardi 5 novembre 2024

Membres du SIVU - maires     :
-Philippe Maréchal, pdt SIVU,
 Jean-Victor Vernier, Olivier Chiari,(absent)
-Amancey,
 -Serge Monnet, vice-pdt SIVU -Delphine 
Mourey-Petit, Amondans(absents)
-Laëtitia Bolard, SIVU, Eternoz -(absente)
- Vincent Marguet , Emilie Georger SIVU, 
Montmahoux (excusée)
 -Stéphane Bulle - SIVU ,Fertans- absent
- Aurélie Guinchard  SIVU, Malans - 
absente
- Sébastien Ledentu , SIVU Cléron
- Aude Gaume ,SIVU ,Bolandoz -
- François Pato, SIVU Déservillers, Peggy 
Maréchal (excusée)

Sandrine ANTOINE ,IEN – B8, 
( excusée)
Pierre Pidoux – DDEN  - 
(excusé)

Enseignant  e  s :
Nathalie Petithuguenin
Marie-Hélène Plagne
Anaïs Schwaller
Elise Fourquet
Aurore Concet
Véronique Frélat(excusée)
Corinne Esseiva
Nathalie Jacquet-Morel
Pauline Roulot (excusée)
Annie Vermot-Desroches

-Noémie Beaulieux-Fior ( AFR) 
excusée

Représentants des parents 
d'élèves
Titulaires
Faivre Mylène
De Oliveira Ophélie
Bart Claire 
Belot Audrey
Grandjean Aline
Gladieux Tiffany
Germain Magaly

Thomas Stéphanie - suppléantes

ATSEM :
 Mélanie Cuinet, Catherine Broux,
(excusées) Marie-Laure Girardin

1/Présentation des membres du conseil d’école     ;   r  ésultats des élections des représentants de parents d'élèves   
La réunion du Conseil d'école débute par un tour de table pour présenter les nouveaux membres du CE et leur 
souhaiter la bienvenue. Les élections ont eu lieu le vendredi 11 octobre 2024 par correspondance 
uniquement. Le taux de participation aux élections de représentants de parents d'élèves s’est élevé à  66,17% .
Ont été élus 7 délégués titulaires et 2 suppléants.

2/Effectifs et répartitions     :

N. 
Petithuguenin

MH
 Plagne

A.
Schwaller
E. Fourquet

A.
Concet
V. Frélat

C.
Esseiva

N.
Jacquet-
Morel

A.
Vermot-
Desroches

Total

TPS 10 inscrits 2 inscrits 12

PS 7 7
MS 7 12 19
GS 10 11 21

CP 11 6 17
CE1 15 15
CE2 20 20
CM1 16 16
CM2 24 24

TOTAL 24 24 22 21 20 16 24 151



Répartition par village     :

AMOM. AMANCEY BOL. CLERON DESER. ETERNOZ FERTANS MALANS MONTM. NANS SARAZ

4 46 27 6 23 3 22 6 5 7 2

Mr Maréchal informe les membres du CE de la fusion entre les communes de Saraz et d'Eternoz au 1er janvier 
2025.

3/ PPMS, exercices de sécurité:
Le Plan Particulier de Mise en Sûreté a été actualisé en début d'année  ; il consigne toutes les  procédures à 
suivre concernant les différents exercices de sécurité : incendie, intrusion, confinement et évacuation. Après 
validation du CE il sera transmis à la gendarmerie d’ Amancey . Il a été envoyé au référent de sécurité de la 
DSDEN. 
Un  premier exercice d’évacuation en cas d’incendie a été réalisé le lundi 30 septembre à 10h. Les enfants ont 
été très réactifs et sont sortis en 52 s.
Un exercice académique d'attentat -intrusion à l’échelle départementale  est programmé au mois de 
décembre. Les enfants seront bien sûr préparés en amont.
Signature du PPMS par les membres du CE.

4/   Règlement intérieur soumis au vote     :
Le Règlement Intérieur n' a pas été modifié  l'an dernier.

Demande des parents d'élèves : instituer « zone sans tabac » l'entrée de l'école. 
La commune a la possibilité de solliciter Mme Bobillier dans le cadre des contrats locaux de Santé pour 
sensibiliser les parents à éviter de fumer devant l'école.
Mr Vernier informe les membres du CE que d  ans le cadre du programme national de lutte contre le tabac, 
une loi datant du 1er janvier 2024 promulgue l’interdiction de fumer  dont les abords des établissements 
scolaires d  ans un rayon de 15 mètres.
Autres demandes : 
-inscrire dans le RI, le stationnement gênant rue des rosiers
-Revoir la formulation sur la tenue correcte 
Les enseignantes y réfléchiront.

Autre remarque : la porte d'entrée du bâtiment n'est jamais verrouillée. La directrice rappellera aux AFR d'être
plus vigilants.
Une fois modifié, ce RI sera envoyé à toutes les familles par mail avec un accusé de réception par écrit, 
accompagné de la charte de la laïcité. Il sera affiché dans chaque classe ainsi qu'au panneau d'affichage à 
l'entrée de l'école.

5/ Activités scolaires du 1er trimestre     ; projet     :
  1  er   trimestre

-Musée Courbet   : visite de l'exposition temporaire « Colosses   » pour les CM1/CM2 le vendredi 4 octobre 
matin et l'après-midi pour les CP/CE1 et CE2. Visite toujours très enrichissante.

-CPIE   : projet CE2 – thématique de l'eau   : travail sur les différents milieux humides, le cycle de l'eau dans la 
nature  et eau potable ; comment préserver cette ressource – dernière intervention prévu mardi 12 novembre 
avec au programme la fabrication d'un produit vaisselle écologique  avec une intervention de la Maison de la 
Pêche pour parler des poissons d'eau douce - financement CCLL

-la Semaine du goût du 14 au 18 octobre :



-Les maternelles de Mme Petithuguenin ont préparé un gâteau citrouille-chocolat-épices

-Les élèves de Mme Plagne ont visité la fromagerie avec comme guide Mr Albesa ; puis ils ont cuisiné 
des petits pains au comté. Avec les pommes du verger, ils ont fait des compotes. 

-Les élèves de Mmes Schwaller/Fourquet ont préparé un gâteau aux noix ainsi que des crackers aux 
graines et au comté.

-Les élèves de Mme Concet ont reçu la visite de Joris Musy, le chocolatier d'Amancey et ont réalisé un 
gâteau chocolat-potimarron

-Les deux classes de CE de  Mmes Esseiva et Frélat se sont rendues au petit marché pour rencontrer les 
producteurs locaux . Les CE2  ont acheté des cucurbitacées qu'ils ont goûtées et cuisinées en faisant des 
biscuits potiron-chocolat.

-Les  élèves de Mme Jacquet-Morel ont travaillé sur les pâtes et ont reçu la visite de Pasta bonne mine. 
Après avoir fait leurs courses au Plateau Campagnard et au petit marché, ils ont réalisé une tarte à la saucisse 
de Morteau et au comté, pâte brisée ainsi qu'une tarte au chocolat, pâte sablée.

-Les CM2 de la classe de Mme Vermot-Desroches ont reçu la visite de Joris Musy pour découvrir le 
métier d'artisan chocolatier et comprendre le processus de transformation du chocolat de la cabosse aux 
tablettes de chocolat ou autres gourmandises. Ils ont réalisé des roses des sables avec 4 chocolats différents.

-Cross pour l'association ELA prévu le 18 octobre est  reporté au jeudi 14/11 à 15h15.

-Cycle football        complet de 6 séances pour  les CE2 , CM1 et CM2 de novembre à décembre au gymnase avec 
le club ABC foot d'Amancey les vendredis après-midis.

-Cycle natation      pour les classes de GS/CP/CE1  tous les vendredis après-midis de décembre à mars ; 

-Deux spectacles pour les maternelles  proposés par Nadia Chiari:
-«  Y a quoi dans ces cartons   » pour la classe 1 – spectacle prévu pour les enfants de la crèche et le Relais des 
Assistantes maternelles.
«- Eaux profondes   » en lien avec les résidences d'artistes pour les classes 1 et 2
Un grand merci à Nadia Chiari pour ces invitations.

Projets  sur l’année scolaire     : 

-Ecole et cinéma   : pour les élémentaires et   «     Le Ciné des Petits     »     : pour les maternelles

-Emprunts réguliers de livres à la BIBALL     ; 

- «   L  ire et faire lire » : intervention de Mr Charbonnier en tant qu’ ambassadeur de cette association les lundis 
pour 3 classes (GS/CP/CE1) ; créée en 1999 par Alexandre Jardin elle a pour but de promouvoir la lecture et de 
développer le plaisir de lire. Intervention de qualité avec un bénévole qui prend plaisir à partager ces lectures 
avec les élèves.

-  Participation à la Ludothèque pour les élèves de maternelle jusqu’à la GS, un lundi par mois dans la salle de 
motricité  .

-Projet de voyage scolaire de deux jours avec une nuitée les  14 et 15  avril pour  tous les MS/GS/CP (57 
élèves) à Métabief – projet à finaliser.



6/ Budget livres de Noël 
Le budget alloué à l'achat des livres de Noël offerts à tous les élèves se montait à 5 euros/enfant ; les prix ont 
augmenté et il est très difficile de respecter cette somme. Les enseignantes demandent de revoir ce budget à 
la hausse. 
Le Conseil de SIVU délibérera. 

La directrice informe les membres du SIVU que le dispositif anti-pince doigts de la porte en bois du hall côté 
cour de récréation est éventré de haut en bas. ;  un distributeur de savon dans les  WC filles dans l'extension 
est cassé. 

Mr Maréchal, président du SIVU, remercie les membres du SIVU, les accompagnatrices et les agents de 
ménage pour leur adaptabilité.

Le 2ème conseil d'école aura lieu le mardi 25 mars  à 18h (date à confirmer)

La séance est levée à 19h

Secrétaire de séance Directrice de l'école


